

# *«Le Venezuela peut toujours compter sur Cuba » Miguel Díaz-Canel*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité le peuple du Venezuela à l'occasion ce dimanche du 209e anniversaire de la déclaration de son indépendance.

«Le Venezuela peut toujours compter sur Cuba » a écrit le président cubain sur son compte Twitter.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également adressé ses félicitations au peuple et au gouvernement vénézuélien.

«Les idées de Bolivar et de Chávez guident les pas du Venezuela 209 ans après la signature de l'acte de la déclaration d'indépendance. Depuis Cuba, l'accolade solidaire au brave peuple qui défend sa souveraineté et le chemin de la paix » a écrit le chef de la diplomatie cubaine.



**Radio Habana Cuba**